

fondations en béton, murs en briques, plancher et toit en béton.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée.

7.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage déclarant que 12 lampes à arc devraient être installées à une distance moyenne de 800 à 900 pieds sur le chemin de la Côte St-Luc, entre l'Avenue Molson et ses limites ouest.

Résolu: D'autoriser l'installation desdites lampes, le coût devant être imputé sur le montant voté pour lampes additionnelles pour le quartier Notre-Dame de Grâce, pour l'année 1912.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'accorder la demande de M. A. Charbonneau pour permission de remplacer le trottoir actuel sur le côté Ouest de l'Avenue Hôtel-Dieu, en face de l'Avenue Bagg par un trottoir en blocs de scories.

Résolu: D'accorder ladite permission, pourvu que les travaux soient faits par le Département des Travaux Publics, l'Ingénieur en Chef devant voir au préalable à faire faire au requérant un dépôt de \$125 pour l'exécution desdits travaux, la partie dudit montant qui ne sera pas dépensée devant être remboursée audit M. Charbonneau.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande de la Dominion Iron & Steel Co. Limited, de faire approuver par le Conseil de ville les plans et devis d'un édifice, non prévu dans le règlement No 260, savoir, un entrepôt de 300 pieds de long par 80 pieds de large, pour l'emmagasinage et l'emploi de produits en acier, tels que fil de fer, boulons et clous, etc., ledit édifice devant être situé sur le lot ayant front sur le bassin Wellington entre la rue Wellington, la rue St-Etienne et le Canal Lachine, dans le quartier Ste-Anne, ledit édifice devant avoir un étage de hauteur, les murs extérieurs en bois recouverts avec des bardeaux métalliques.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que lesdits plans et devis soient approuvés, conformément au 2ème paragraphe de la section 20 du règlement No 260.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 avril 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—Soumis un compte de \$1.00 de l'Ecole Technique de Montréal, pour loyer du local occupé par la Bibliothèque Civique, pour l'année expirant le 12 avril 1912.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

Il est

2.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef que, conformément au règlement No 260, lorsque des bâtisses seront érigées dans aucune rue de la Cité, l'Inspecteur des Bâtiments devra voir à ce que lesdites bâtisses, ou parties de bâtisses, ne soient pas érigées sur la propriété de la Ville et devra faire rapport au Bureau des Commissaires si les perrons ou aucune autre partie de telles bâtisses empiètent sur le terrain de la Ville, et dans ce cas, dire pourquoi la chose a été tolérée, et faire rapport.

3.—M. Maxwell Clark se présente devant le Bureau au nom de la Canadian Highway Association. Il soumet une résolution adoptée par le Board of Trade et demande à la Ville d'adopter une résolution dans le même sens et de l'adresser au Premier Ministre de la Province de Québec.

Déposée sur la table.

4.—Soumise une demande de M. l'échevin Judge pour permission de se servir de la salle municipale de la Côte St-Paul, pour le 2 mai prochain, pour un concert pour venir en aide aux victimes du "Titanic."

Résolu: D'accorder cette permission.

5.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportées au Bureau durant la semaine finissant le 20 avril est soumis et déposé aux archives.

Il est

6.—Résolu: Que l'acheteur de la Ville, en achetant le bois pour les trottoirs, reçoive instructions d'acheter le bois le plus près possible du lieu où les travaux doivent être exécutés, afin d'éviter les surcharges de charroyage.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted.

7.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department stating that 12 arc lamps should be installed at an average distance of 800 to 900 feet, on Côte St. Luc Road, between Molson Avenue and its western limits.

Resolved: To authorize the installation of said lamps, the cost thereof to be charged against the sum voted for additional lamps for Notre Dame de Grâce ward, for 1912.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that the request made by Mr. A. Charbonneau for permission to replace the sidewalk existing on the west side of Hôtel-Dieu avenue, in front of Bagg avenue by a sidewalk in scoria blocks, be granted.

Resolved: To grant said permission, provided the work is done by the public works department the Chief Engineer to see that the petitioner makes a deposit of \$125 previous to the carrying out of said works, the unexpended balance of said deposit to be reimbursed to the said Mr. Charbonneau.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer on a petition from the Dominion Iron & Steel Co., Limited, asking the City Council to approve of the plans and specifications of a building, not provided for in by-law No. 260, to wit, a warehouse 300 feet long by 80 feet wide, for the storage and handling of steel products, such as wires, bolts and nails, etc., said building to be situated on lot fronting on Wellington Basin, between Wellington street, St. Etienne street and Lachine Canal, in St. Ann ward, said building to be one storey in height, the outside wooden walls to be covered with metal shingles.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said plans and specifications be approved, in accordance with the 2nd paragraph of section 20 of by-law No. 260.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 23rd April 1912, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, chairman, and all the members.

1.—Submitted an account of \$1.00 from the Technical School of Montreal, for the rent of the quarters occupied by the Civic Library for the year ending the 12th April 1912.

Resolved: To authorize the payment of aid account.

2.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer, in accordance with by-law No. 260, whenever buildings are erected in any of the streets of the City, the Building Inspector must see that the said buildings or parts of buildings are not erected on the City's property, and shall inform the Board of Commissioners whether stoops or any other part of such buildings encroach on the City's property, and in this case, state why the thing was tolerated, and report.

3.—Mr. Maxwell Clark appeared before the Board on behalf of the Canadian Highway Association. He submitted a resolution adopted by the Board of Trade and asked the City to adopt a resolution to the same effect and to send it to the Prime Minister of the Province of Québec.

Laid on the table.

4.—Submitted a letter from Ald. Judge asking for the use of the Municipal Hall of Côte St. Paul, for the 2nd of May next, in order to hold therein a concert for the relief of the victims of the "Titanic" disaster.

Resolved: To grant said permission.

5.—A return on the cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending the 20th April was submitted and filed of record.

6.—Resolved: That the Purchasing Agent, when buying wood for the sidewalks be instructed to purchase the same, as far as possible, in the vicinity of the works being carried on, in order to reduce the cost of cartage.